



Am Bodensee in Einklang kommen

In Klosterhotel in Hegne - zwischen Bodanrück und Insel Reichenau

Wem zum Jahresende die Puste ausgeht, wer sich beim Spagat zwischen Arbeit und Familie aufreibt und sich neu justieren möchte, findet in Hegne am westlichen Bodensee einen passenden Rückzugsort.

Oft genügt ein Wochenende, um durchzuatmen, die Akkus aufzuladen, um still zu sein und Körper, Geist und Seele in Einklang zu bringen. Stimmt das Umfeld, fällt es leicht, sich ganz auf sich selbst zu konzentrieren. Die beschauliche Kulturlandschaft am westlichen Bodensee bildet den idealen Rahmen dafür. Mitten in dieser Idylle liegt das Kloster Hegne der Barmherzigen Schwestern vom heiligen Kreuz. Mit dem Hotel St. Elisabeth hat der Orden in Nachbarschaft des Klosters einen modernen Rückzugsort geschaffen.

Wer möchte, kann hier bei einer Auszeit das spirituelle Angebot des Hauses nutzen, an Meditationen teilnehmen oder das Gespräch mit den Schwestern suchen. Und wer die Ruhe in der Natur vorzieht, wird in Hegne ebenso fündig. Gerade der Herbst taucht die "feine Ecke am Bodensee" in eine besonders mystische Stimmung. Dann scheint die Natur nach der Erntezeit selbst Luft zu holen und in sich zu ruhen. Gäste des Hotel St. Elisabeth fangen diese Stimmung auch vom klostereigenen Seegrundstück aus ein - sei es bei einem ausgedehnten Spaziergang ins zwei Kilometer entfernte Allensbach oder auf einer Radtour ins neun Kilometer entfernte Konstanz, der größten Stadt am Bodensee.

Weitere Informationen: VCH-Hotel "St. Elisabeth", Konradstr. 1, D-78476 Allensbach-Hegne, Tel. +49 (0)7533 9366-2000, info@st-elisabeth-hegne.de, www.st-elisabeth-hegne.de.

Pauschalangebote für die Winterzeit

Das Winterpaket Auftanken & Durchatmen kann für zwei bis drei Nächte ab 176 Euro pro Person im Doppelzimmer gebucht werden. Angeboten wird das Arrangement vom 1. November bis zum 23. Dezember 2015 und vom 6. Januar bis 31. März 2016. Inbegriffen sind Halbpension mit Buffet am Morgen und Abend und der einmalige Eintritt in die Bodensee-Therme Konstanz.

Beim Saisonangebot Winterwohlfühlzeit gibt es vier Übernachtungen ab 169,50 Euro pro Person im Doppelzimmer. Sieben Nächte kosten ab 282,50 Euro pro Person im Doppelzimmer. Das Frühstück ist im Preis inbegriffen. Die Pauschale ist vom 1. November bis zum 23. Dezember 2015 und vom 6. Januar bis 31. März 2016 buchbar.

Vom 23. bis 27. Dezember 2015 und vom 30. Dezember 2015 bis zum 2. Januar 2016 buchen Ruhesuchende die Pauschale Feiern einmal anders für drei oder vier Nächte. Halbpension, Kaffee- und Kuchen-Gutschein für das hoteleigene Café Vis à Vis und eine Überraschung zur Begrüßung sind im Preis ab 244 Euro pro Person im Doppelzimmer inklusive.

Texte und weitere Bilder: [hier](#)

Pressekontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations GmbH

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Firmenkontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations GmbH

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Medienarbeit mit journalistischem Anspruch. Das setzt PR2 Petra Reinmöller Public Relations GmbH als PR-Agentur mit Sitz in Konstanz für Kunden aus Tourismus und Freizeit um. Mit großem Netzwerk und hoher Wirksamkeit sorgen wir für überregionale und internationale Berichterstattung zum Tourismus am Bodensee und zu touristischen Angeboten in der Region St.Gallen, dem Kanton Thurgau und dem westlichen Teil des Bodensees, dem Untersee. Als Pressestelle unterstützen wir kulturtouristische Anbieter wie das Napoleonmuseum Thurgau, die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (Schloss Salem) und das See-Burgtheater Konstanz-Kreuzlingen, Hotels wie das Klosterhotel Haus St.Elisabeth in Hegne, Bäder wie die Meersburg Therme und ÖPNV-Anbieter wie die SBB GmbH in Deutschland und der Schweiz.

Anlage: Bild

